

## Presse-Information

Biebesheim, 14.05.2018

Global Foods Trading GmbH: Öffentlicher Warenrückruf

**Aus Gründen des vorbeugenden Verbraucherschutzes rufen wir den Artikel „Haldiram’s BHELPURI, 200 g (Snack)“ des Herstellers HALDIRAM SNACKS PVT. LTD., C-3, Sector-67, Noida-201 307 (U.P.) India zurück.**



**Betroffen ist ausschließlich die Ware mit dem Mindesthaltbarkeitsdatum 28.7.2018 und der BATCH-Nr. 25 GQ.**

In einer einzelnen Probe wurde der erlaubte Rückstandshöchstmengegehalt an Aflatoxinen überschritten. Aus diesem Grund wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dieses Produkt nicht mehr zu verwenden. Verbraucher können die bereits gekaufte Ware zur Verkaufsstelle, gegen Erstattung des Kaufpreises, zurückbringen oder auf Wunsch umtauschen.

Aflatoxine sind natürlich vorkommende Pilzgifte, die in Produkten, die mit Nüssen zubereitet werden, nicht vollständig vermieden werden können. Aflatoxine können Krebs erzeugen.

Fragen beantworten wir von Montag bis Freitag unter der kostenfreien Rufnummer 0800 – 950 950 9 in der Zeit von 9.00 bis 18.00 Uhr oder per E-Mail unter [info@gftonline.de](mailto:info@gftonline.de).

## Press Release

**For the sake of preventive consumer protection, we recall the article „Haldiram’s BHELPURI, 200 g (Snack)“ from HALDIRAM SNACKS PVT. LTD., C-3, Sector-67, Noida-201 307 (U.P.) India.**

**Only the goods with the best before date 28.7.2018 and the BATCH No. 25 GQ are affected.**

In a single sample, the maximum allowable residue level of aflatoxins was exceeded. For this reason, it is expressly advised not to use this product. Consumers can return the already purchased goods to the point of sale, for reimbursement of the purchase price, or exchange them on request.

Aflatoxins are naturally occurring fungal toxins that cannot be completely avoided in products prepared with nuts. Aflatoxins can cause cancer.

We answer questions from Monday to Friday under the free number 0800 - 950 950 9 in the time from 9.00 to 18.00 o'clock or by E-Mail under [info@gftonline.de](mailto:info@gftonline.de).